

hari ini

Semarak Menyambut HUT Bhayangkara ke-76, Polres Nagekeo Gelar Kegiatan Fun Bike dan Jalan Sehat

Muhamad Yasin - NAGEKEO.HARIINI.CO.ID

Jun 19, 2022 - 19:47



Kapolres Nagekeo AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H (kanan) mendayuh sepeda dalam kegiatan Fun Bike.

NAGEKEO - Dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke-76 yang jatuh

pada 1 Juli 2022 mendatang, Kepolisian Resor (Polres) Nagekeo hari ini, Minggu (19/6/2022), menggelar Fun Bike sekaligus Jalan Sehat serta bagi-bagi Doorprize.

Peserta yang ikut ambil bagian dalam kegiatan Fun Bike dan Jalan Sehat dan bagi-bagi Doorprize itu diantaranya, Satker Polres Nagekeo, para pejabat instansi lingkup Pemda Nagekeo, anggota TNI dari Koramil 1625-05/Aesesa dan juga masyarakat di sekitar wilayah Kota Mbay.

Kesempatan itu, Kapolres Nagekeo AKBP Yudha Pranata, S.I.K S.H mengatakan, rangkaian kegiatan dalam menyambut HUT Bhayangkara ke-76 tersebut, dilakukan secara serentak se-Indonesia dengan tema yang sama yaitu, Polri yang Presisi Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh – Indonesia tumbuh.

“Ini merupakan rangkaian kegiatan dalam menyambut Hari Bhayangkara ke-76 tahun yang digelar secara serentak di seluruh Indonesia oleh Kepolisian Negara Republik Indonesia. Dimana kegiatan serentak ini temanya ialah, POLRI yang PRESISI MENDUKUNG PEMULIHAN EKONOMI dan REFORMASI STRUKTURAL untuk MEWUJUDKAN INDONESIA TANGGUH, INDONESIA TUMBUH,” katanya.

Kapolres Yudha juga menjelaskan, kegiatan Fun Bike (sepeda gembira) dan Jalan Sehat yang diikuti masyarakat serta pejabat lingkup Pemda Nagekeo dan juga anggota TNI tersebut, titik start serta titik finishnya bertempat di lapangan apel Polres Nagekeo.

Sementara untuk jarak tempuh Fun Bike dan Jalan Sehat tersebut, masing-masing diperkirakan kurang lebih 10 kilo meter dan 4 kilo meter.

“Untuk jalur Fun Bike kita menempuh jarak yang diperkirakan sekitar kurang lebih 10 km dan untuk Jalan Sehat kita menempuh jarak kurang sekitar 4 km. Untuk titik star dan titik Fun Bike dan Jalan Sehat tempatnya di lapangan apel Polres Nagekeo,” tuturnya.

Ditambahkan lagi, setelah Jalan Sehat dan Fun Bike, kegiatan dilanjutkan dengan senam bersama di lapangan apel Polres Nagekeo yang dipimpin ibu-ibu Bhayangkari sekaligus penyerahan doorprize.

“Usai jalan sehat dan fun bike, kegiatan dilanjutkan dengan senam bersama yang di pimpin ibu-ibu Bhayangkari sekaligus penyerahan doorprize. Kami menyediakan beberapa doorprize untuk para peserta Fun Bike dan Jalan sehat. Tujuan diadakannya kegiatan pada hari ini untuk meningkatkan Solidaritas dan mempererat keharmonisan antara TNI-Polri dan masyarakat dalam menyambut Hari Bhayangkara ke-76 tahun.” jelas Kapolres Yudha.

Kapolres Yudha juga menyampaikan harapan agar kegiatan itu dapat menambah semangat para anggota Polres Nagekeo untuk memberikan perlindungan, pengayoman, pelayanan dan penegekan hukum bagi masyarakat di Kabupaten Nagekeo.